



Hermosillo Sonora, a 3 de julio 2017 SECRETARIA DE Hermosillo Sonora, a 3 de julio 2017 SESARROLLAS Centenario de la Constitución, Pacto Social de los Mexicanos.

ING.ROGELIO MANUEL DÍAZ BROWN Secretario Presente.-

En referencia al aviso de comisión con fecha del 12 de junio del 2017, mediante el cual se me comisionó acompañar al secretario titular al municipio de Benito Juárez, donde acudí a dar cobertura mediática a la agenda de trabajo del secretario titular de la dependencia, la cual se efectúo el día 23 de junio, acudiendo además a la comisaría del Tobarit)

23 de junio: Traslado de ida y regreso

Entrega Sedesson acciones del programa Vivienda Digna

Benito Juárez, Sonora, junio 23 de 2017.- Las inclemencias del tiempo, las próximas lluvias y el hacinamiento ya no serán un problema para la familia de Mariana del Carmen Medina Corral y Jesús Antonio Caballero Valenzuela junto con sus dos hijos Ana y Gonzalo de 11 y 3 años de edad, respectivamente, quienes habitan en la comunidad El Paredoncito.

La incertidumbre terminó para ellos ya que recibieron el beneficio de la construcción de un cuarto de material adicional del programa Vivienda Digna, mediante el cual la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano busca mejorar las condiciones y calidad de vida de los que menos tienen.

"Antes nomás teníamos un cuartito y somos cinco personas, no cabíamos, fui a pedir ayuda y se me concedió, en poco tiempo me llegó, gracias a la Gobernadora Pavlovich y al Secretario Díaz Brown, fueron los que me ayudaron a hacer mi casa y ahora estoy contenta, espero que sigan así ayudando a más gente que necesita ayuda así como yo", expresó Mariana del Carmen Medina Corral al recibir las llaves de la ampliación de su vivienda.

En representación de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, el Secretario de Desarrollo Social en Sonora, Rogelio Díaz Brown y la Directora de la Comisión de Vivienda del Estado de Sonora (Coves), Elly Sallard Hernández, entregaron los beneficios del programa Vivienda Digna a seis familias de El Paredoncito del municipio de Benito Juárez.

"Esto es parte del compromiso de la Gobernadora en materia de vivienda, no hay familia que no aspire a tener una vivienda digna, esto es parte de lo que le apuesta, es un programa de un cuarto que viene a sumarse a todos los programas que hay de la

U 3 JUL 2017

(1: 74

Lupita Padilla TA

PARA SU REVISION

DIR. GENERAL DE ADMINISTRACIÓN

F 5/4

Secretaría de Desarrollo Social y la Comisión de Vivienda del Estado de Sonora", señaló Díaz Brown.

istribuye Sedesson leche a niñas y niños de El Paredoncito

Donación de Fundación Mariana Trinitaria

Benito Juárez, Sonora, junio 24 de 2017.- En beneficio de la población infantil que habita en la comunidad de El Paredoncito, el Secretario de Desarrollo Social en Sonora (SEDESSON), Rogelio Díaz Brown, y la titular de la Comisión de Vivienda (COVES), Ely Sallard Hernández, entregaron latas de fórmula láctea para niños y niñas en crecimiento.

El producto le fue donado al Gobierno del Estado por la Congregación Mariana Trinitaria A.C., luego de adquirir unos vehículos necesarios para el desarrollo del trabajo de COVES, explicó Díaz Brown.

"Una necesidad de vehículos que se compra se convierte en el regalo de leche y está obviamente se aplica en las diferentes comunidades y así lo hemos estado haciendo, con cemento y con otros beneficios", señaló.

Díaz Brown resaltó que este tipo de acuerdos derivan en beneficios directos para los sonorenses, quienes tiene la oportunidad de comprar productos a precios más bajos que los del mercado abierto al público, y en este caso específico de llevar a las comunidades productos de primera necesidad.

"La semana que entra vamos a estar en Oaxaca junto con la asociación Mariana Trinitaria, vamos al Consejo Nacional de Desarrollo Social a representar a Sonora", agregó el titular de SEDESON.

La Congregación Mariana Trinitaria es una asociación civil que contribuye con el desarrollo social integral al implementar programas de subsidio dirigidos a grupos comunitarios, además de potenciar la función pública con coinversiones de obra y activos fijos a fin de mejorar la calidad de vida de las poblaciones.

Cumple Gobernadora Pavlovich sueño de Dayra

Recibe niña impresora Braille, compromiso de la Gobernadora Pavlovich

Ciudad Obregón, Sonora, junio 25 de 2017.- Como parte de la tarea de otorgar a niños y niñas de la entidad educación de calidad y mejores oportunidades, la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano cumplió el sueño de una adolescente que carece del sentido de la vista y ama la lectura.

El punzón, la regleta, el papel especial para escribir en Braille y las pequeñas manos de Dayra Daniela Jiménez Núñez, de 11 años de edad, descansarán un poco ya que su sueño de tener una impresora especial se cumplió.

Impulsando la educación y brindando oportunidades de desarrollo a todos los niños y niñas de Sonora incluyendo siempre a personas con capacidades especiales la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano hizo realidad el deseo de la pequeña Dayra.

Fue el 11 de mayo de 2015 cuando Dayra Daniela conoció a la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, en aquél entonces candidata y le pidió le cumpliera su mayor anhelo que era tener una impresora Braille, hoy ese sueño se hizo realidad.

"Quiero agradecer a la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano por cumplir la promesa que estando en campaña me hizo y que hoy cumple, muchas gracias por ese apoyo a la educación y en especial a nosotros los niños con discapacidad", expresó Dayra.

En representación de la Gobernadora Claudia Pavlovich, el Secretario de Desarrollo Social, Rogelio Díaz Brown, entregó la impresora que permitirá a Dayra realizar sus tareas tal y como lo hacen sus compañeros.

La sonrisa iluminó el rostro de Dayra al recibir la máquina que para ella simboliza un sueño cumplido, asegura la utilizará de la mejor manera ya que imprimirá libros al no contar con ellos físicamente y al ser fanática de la lectura es una de las principales actividades que podrá efectuar.

Se transmitió en línea evento por facebok live, así mismo se manejó de redes sociales, entrevista y colocación de información en medios estatales.

ATENTAMENTE

María de Jesús Santacruz Ojeda Dirección de Comunicación Social



